



## Protokoll Generalversammlung IGKS vom 07.03.2022

**Rest. Bistro, Righalle, Küssnacht – 20.00 Uhr**

Anwesend:	4 Vorstandsmitglieder 16 VertreterInnen von Mitgliedervereinen 2 Gäste
Entschuldigt:	Marcel Betschart (Vorstand) Silvia Konrad (Revisorin) Armbrustschützen Merlischachen Ruderclub Rigi Tennisclub Küssnacht
Unentschuldigt:	Delta Club Rigi, Hüsliclub Merlischachen, MNK Kuna Futsal Küssnacht, Ruderclub Immensee, Spartak Kuna, Schwingclub Küssnacht, Unihockeyclub Weggis-Küssnacht

### Begrüssung

Präsident Reto Weiss begrüsst die anwesenden VertreterInnen der Mitgliedervereine IGKS sowie unsere Gäste Bezirksrat René Hunziker und Mathias Niederberger vom Freien Schweizer.

Die üblicherweise vor der GV stattfindende Ehrung der erfolgreichen SportlerInnen findet nicht statt, da vom Bezirk keine SportlerInnen gemeldet worden sind. Die erfolgreiche Olympiateilnehmerin Nina Christen (Gold- und Bronzemedaille im Schiessen) sowie Olympiateilnehmer Max Heinzer (8. Platz im Fechten) wurden bereits anlässlich einer Feier im Sommer geehrt.

### Traktanden

#### 1. Begrüssung offizieller Teil

Reto Weiss eröffnet die GV der IGKS um 20.30 Uhr zum offiziellen Teil.

#### 2. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Peter Hess vom Fussball-Club Küssnacht einstimmig von der Versammlung gewählt.

### **3. Protokoll der GV 2021**

Das Protokoll der letztjährigen GV (schriftliche Durchführung) wird von den anwesenden Mitgliedervereinen einstimmig genehmigt und durch den Präsidenten verdankt.

### **4. Jahresbericht des Präsidenten**

Der Jahresbericht wird vom Präsidenten Reto Weiss vorgelesen. Dieser ist auf der Homepage der IGKS aufgeschaltet (<https://www.ig-ks.ch/>). Der Jahresbericht wird mit Applaus verdankt.

### **5. a) Kassabericht**

Stefan Plangger präsentiert der Versammlung den Kassabericht 2021. Einnahmen Fr. 8'100.00 / Ausgaben Fr. 9'864.40 / Defizit Fr. 1'764.40. Das ausgewiesene Vermögen beträgt neu Fr. 3'117.10. Das Defizit ist auf die Werbemassnahmen für Vision 21 sowie die Sportlerehrung im Sommer zurückzuführen.

### **5. b) Revisorenbericht**

Die Revisorinnen Silvia Konrad und Nadja Niederberger haben die Rechnung 2021 geprüft und für in Ordnung befunden. Nadja Niederberger dankt dem Kassier für die sauber geführte Rechnung und empfiehlt sie der Versammlung zur Annahme.

Die Rechnung 2021 wird von der Versammlung genehmigt und dem Vorstand die Décharge erteilt.

### **5. c) Festsetzung des Jahresbeitrages**

#### **Antrag Vorstand IGKS**

Seit mehreren Jahren ist der aktuelle Jahresbeitrag für die Mitgliedschaft der IGKS mit Fr. 50.00 festgelegt. In den letzten Jahren reduzierte sich unser Vereinsvermögen sukzessive auf den aktuellen Stand, ausschlaggebend hierfür waren zwei Faktoren:

- Sportler- und Funktionärs Ehrungen (oftmals Mannschaften und nicht Einzelsportler) sowie
- Unterstützung der Vision 21

Aus diesem Grund beantragen wir die Erhöhung des Mitgliederbeitrages ab 2022 auf Fr. 100.00 (Erhöhung um Fr. 50.00). Dies so lange, bis unser Vereinsvermögen wiederum bei +/- Fr. 10'000 liegt. Zu diesem Zeitpunkt würde der Mitgliederbeitrag neu besprochen.

Mit diesem Vorgehen wappnen wir uns für die Zukunft und können auch künftig die Anlässe sowie auch Unterstützungen von Projekten wahrnehmen.

Die Erhöhung des Mitgliederbeitrages IGKS auf neu Fr. 100.00 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

## 6. Mutationen

Austritt: Spartak Kuna tritt gem. Mitteilung vom 30. Januar 2022 aus der IGKS aus.

## 7. Wahlen

Martin Mennel als Beisitzer sowie Monika Pellaton als Aktuarin werden für weitere 2 Jahre in ihren Ämtern bestätigt.

## 8. Anträge

Es sind keine weiteren Anträge eingegangen.

## 9. Verschiedenes

Die Begehung der Sportanlage Luterbach für Kontrolle und Behebung von Schäden, findet im Frühling 2022 wieder statt.

Die Sportlerehrung wird am Donnerstag, 30. Juni 2022, durchgeführt.

Die nächste GV findet am Montag, 6. März 2023, statt.

Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass Anträge für Bezirksbeiträge fristgerecht bis Ende Mai zu stellen sind. Anträge müssen die letzte Jahresrechnung, das aktuelle Budget sowie Mitgliederlisten mit Wohnort enthalten.

Gesuche um Anlassunterstützung müssen mindestens 8 Wochen vor der SFK-Sitzung (Sport- und Freizeitkommission) sowie dem Anlass eingereicht werden. Die SFK-Sitzungstermine sind auf der Homepage des Bezirkes einsehbar.  
([www.kuessnacht.ch/Politik/Kommissionen](http://www.kuessnacht.ch/Politik/Kommissionen))

Die Reservierung für bezirkseigene Infrastruktur kann neu online eingereicht werden:  
<https://www.bskuessnacht.ch/web/login.php>

Nach einer Umfrage bei unseren Mitgliedervereinen wurde entschieden, beim Coop Gemeinde-Duell nicht offiziell mitzumachen. Die Sportvereine können bei Bedarf aber trotzdem daran teilnehmen.

Die Anmeldung für SportlerIn des Jahres des Kantons Schwyz, wird bei Bedarf künftig durch die Mitgliedervereine gemacht. Bei Fragen steht die IGKS zur Verfügung  
([www.schwyzersport.ch](http://www.schwyzersport.ch))

Andrea Isaak vom DTV Küssnacht macht auf die Problematik bei der Hallenbelegung aufmerksam. Es ist für die Vereine sehr schwierig Hallen für eine Nutzung zu finden, vor allem für neue Gruppen. Die Sporthalle des Gymnasiums Immensee steht gemäss Auskunft von René Hunziker nicht zur Debatte. Die Vereine sollen untereinander die Nutzung regeln. Bei Nichtgebrauch Meldung an den Bezirk oder direkt unter den Vereinen eine Regelung treffen.

Christine Schmidig vom Volleyballclub macht auf Probleme bei der Buchung der 3fach-Halle aufmerksam. Sie setzt nun die Hoffnung auf das neue Onlineportal.

Andreas Moser von der Fechtgesellschaft dankt der IGKS für die geleistete Arbeit. Er bringt auch die Idee von der Schaffung eines Grundangebotes für J+S-Kinder ins Gremium. Bei diesem Grundangebot würden die Vereine an einem fix definierten Zeitpunkt ihre Sportarten im Turnus ins Training einbringen.

Sarah Rojas-Künzle vom KSC teilt uns die Daten vom Plauschturnier mit: 25./26. März 2022. Ferner das Datum für das Schaulaufen vom Eislaufclub, dieses findet am 19. März 2022 statt.

## **10. Infos aus dem Rathaus**

Bezirksrat René Hunziker dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit. Er informiert über den Stand Vision 21 Luterbach. Der Entscheid zur eingegangenen Einsprache sollte bis März 2022 getroffen werden können. Voraussichtlicher Baubeginn ist im 2. Quartal 2022. Bei Fragen zum Onlineportal Reservierung sowie der Nutzung von Kreuzmatt und Zivilschutzanlage für Lager können sich die Vereine an den Bezirk wenden.

Reto Weiss bedankt sich bei den Mitgliedern für ihre Teilnahme an der GV.

Ende der GV: 21.15 Uhr

Monika Pellaton / Aktuarin IGKS / 14.03.2022